

Presseinformation vom 7. Oktober 2021  
Seit 39 Jahren Finanzbildung für Schüler

Planspiel Börse startet  
bei der Sparkasse Hohenlohekreis

## **Ein Klassiker im neuen Gewand**



Für Schüler, Auszubildende und Börseninteressierte hat das 39. Planspiel Börse begonnen. Das erfolgreiche und digital ausgerichtete Lernprojekt vermittelt jährlich mehr als 90.000 Teilnehmenden grundlegendes Börsenwissen.

Die neue Planspiel Börse-App beinhaltet neben den Handelsfunktionen auch zahlreiche Informationen zur aktuellen Wirtschaftslage, den Wertpapieren und Kursen. Zudem vermitteln die bereitgestellten Grundlageninformationen praxisnah viele lehrplanrelevante Themen und erfüllen so den Auftrag der Sparkassen zur Wirtschaftserziehung.

Ziel ist es, jungen Menschen spielerisch Einblicke in die Marktmechanismen und die Welt des Börsenhandels zu vermitteln. Sie lernen Wirtschaftsnachrichten zu verstehen und leichter zu verfolgen, Entwicklungen am Aktienmarkt zu analysieren und im Team eigene Anlageentscheidungen auszuhandeln und zu treffen. Über das eingerichtete Wettbewerbsdepot können die Schülerteams risikofrei mit ihrem fiktiven Startkapital von 50.000 Euro üben. Anmeldungen sind ab sofort bis zum 17. November möglich. Ende des Wettbewerbs ist am 28. Januar.

Als digitale Lernplattform kann das Planspiel Börse permanent und von überall gespielt werden und ist daher auch ideal für den Einsatz im Homeschooling und Homeoffice geeignet. Spielteilnahme und Registrierung erfolgt über die neue Planspiel Börse-App, die kostenlos in den Stores heruntergeladen werden kann. Teilnehmende bekommen den Registrierungscode direkt von der Sparkasse Hohenlohekreis oder von ihren Lehrkräften.



Zu gewinnen gibt es attraktive Preise, die vom Deutschen Sparkassenverlag, dem Deutschen Sparkassen- und Giroverband und der DekaBank ausgelobt werden. Die drei besten Schüler- und Auszubildenden-Teams in der Depotgesamt- und Nachhaltigkeitswertung werden am 17. März 2022 zur exklusiven Planspiel Börse-Sieggala mit mehrtägigem Rahmenprogramm nach Frankfurt am Main eingeladen. Das beste Schülerteam in der Depotgesamtwertung fährt zudem im April 2022 zur Europäischen Preisverleihung nach Palermo in Italien. Außerdem erhalten die Schulen der sechs Gewinnerteams einen Schulpreis in Form eines erlebnisreichen Aktionstages zur finanziellen Bildung.

Die Sparkasse Hohenlohekreis, die von Anfang an das Planspiel Börse durchführt, lobt für die Schülerteams zusätzliche Preise aus. Ansprechpartnerin ist Anika Wahl, Telefon 07940-120-181, Mail: [anika.wahl@spk-hohenlohekreis.de](mailto:anika.wahl@spk-hohenlohekreis.de)

Alle wichtigen Informationen gibt es auf [www.planspiel-boerse.de](http://www.planspiel-boerse.de) sowie auf Social Media:  
Facebook: [www.facebook.com/planspielboerse/](https://www.facebook.com/planspielboerse/)  
Instagram: [www.instagram.com/planspielboerse/](https://www.instagram.com/planspielboerse/)  
Twitter: [www.twitter.com/planspielboerse](https://www.twitter.com/planspielboerse)  
YouTube: [www.youtube.com/c/PlanspielBörseChannel](https://www.youtube.com/c/PlanspielBörseChannel)

- Das Planspiel Börse hat sich mit über 35.000 Teams und ca. 94.000 Teilnehmern zu Europas größtem Börsenplanspiel entwickelt (Zahlen Stand 2020).
- Es ist ein jährlich stattfindender Online-Wettbewerb, bei dem verschiedene Zielgruppen mit fiktivem Kapital an der Börse handeln.
- Es vermittelt Grundkenntnisse über die Funktionsweisen der Börse nach dem Prinzip „Learning by doing“.
- Die Teilnehmenden setzen sich mit den Kapitalmärkten und dem aktuellen Wirtschaftsgeschehen auseinander und profitieren so auch für die eigene Finanzplanung.
- Es gewinnen die Teams, die durch den Kauf und Verkauf von konventionellen oder nachhaltigen Wertpapieren den größten Wertzuwachs in ihrem virtuellen Depot erzielen.
- Die Sparkassen richten das Planspiel Börse im Rahmen ihres öffentlichen Auftrags zur finanziellen Bildung aus.
- Anbieter ist der Deutsche Sparkassenverlag, der den Wettbewerb seit 1983 jährlich organisiert und weiterentwickelt.
- Für den Nachhaltigkeitsschwerpunkt wurde das Planspiel Börse von der Deutschen UNESCO-Kommission als offizielles Projekt 2011/2012 der UN-Dekade „Bildung für nachhaltige Entwicklung“ ausgezeichnet. Ebenso erhielt das Planspiel Börse 2016, 2018 und 2020 das Comenius-Siegel für pädagogische Lernprojekte.